



L'Infonavit à Mexico

La ville de Mexico peut se targuer de posséder le toit vert le plus vaste d'Amérique latine et le troisième plus grand du continent américain. Il se trouve au sud de la capitale, au dernier étage du siège de l'Infonavit, l'Institut du fonds national pour le logement des travailleurs, situé entre deux grandes avenues. L'idée a surgi en 2008, lorsque son directeur proposa de créer un petit jardin au sommet de l'édifice. Jardin qui, trois ans plus tard, se transforma en un toit vert qui s'étend désormais sur 5 265 m², dont 2 000 occupés par des espaces couverts de végétation. Plus de 100 espèces différentes, principalement des plantes grasses et des cactus, y ont été plantées. La superficie restante offre un potager, des zones de loisirs, des sentiers pédestres, une piste de course semi-olympique, des bains-douches et des vestiaires. Selon les responsables de cet institut social, cette terrasse verte a permis de diminuer sensiblement la température à l'intérieur de l'édifice, per-



© pibuffe

mettant par voie de conséquence une économie d'énergie substantielle. ■

Par Patrick J. Buffe